



Erste Bauphase Bahnhofvorplatz West mit VeloEinstellhalle

Im Neubau «Senevita» entstehen 80 Alterswohnungen, 50 Pflegezimmer und Gewerberäume im Sockelgeschoss. Das Bauvorhaben nimmt mittlerweile konkrete Formen an. Mit der Neugestaltung des öffentlichen Bahnhofvorplatzes «West» wird auch die neue VeloEinstellhalle für 650 Velos gebaut. Rampen, Treppen und ein Lift sorgen für den direkten Zugang sowie den Anschluss an die Personenunterführung «Mitte» der SBB.

Anfang Februar 2021 starten die konkreten Baumeisterarbeiten für den Bahnhofvorplatz West mit VeloEinstellhalle. Das Projekt beinhaltet auch eine Verschiebung eines Strassenabschnitts der Sägegasse. Bereits im Dezember 2020 werden dazu Vorarbeiten erledigt. In der ersten Bauphase wird die Sägegasse Richtung Norden

verschoben. Durch diese Massnahme kann der Verkehr während der Bauzeit weispurig die Sägegasse entlangfahren. Die aktuellen Bauphasen sind jeweils vor Ort auf Plakaten dargestellt und informieren über den Bauablauf. Der öffentliche Verkehr ist jederzeit gewährleistet. Die Fussgängerverbindungen zum Bahnhof werden aufrechterhalten und der Individualverkehr kann weiter die Sägegasse benutzen. Während der Bauzeit kann es zu kurzen Wartezeiten kommen. Besonders im Fokus sind die Schulwege. Für die Fussgängerinnen und Fussgänger sowie die Velofahrenden kann nicht durchgehend der direkteste Weg sichergestellt werden. Wir bitten um Beachtung der Signalisation, um gegenseitige Rücksichtnahme und um das Verständnis aller Verkehrsteilnehmenden. In den kommenden Ausgaben werden wir jeweils über die weiteren Bauphasen berichten.

Abteilung Bau

